

# Un travail pour mon époux

D. P., Costa Rica

15/10/2015

Mon époux a été embauché grâce à l'intercession de saint Josémaria. Nous avions tous les deux entamé une neuvaine pour trouver du travail dès que nous l'avons terminée, il a eu plusieurs offres qui se sont vite concrétisées. J'avais personnellement demandé à saint Josémaria de s'occuper de mes affaires, quant à moi, je me livrerais généreusement aux siennes. Soudain, sollicitée pour

collaborer à un projet, j'ai évidemment accepté. Dans le même temps, mon époux a finalisé ses démarches. Je prie désormais saint Josémaria de nous aider à garder ce poste, moi je continuerai à son service en tout ce que l'on me confiera.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/un-travail-pour-mon-epoux/> (13/01/2026)